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Cette superbe villa contemporaine de luxe est un bijou niché dans les
hauteurs d'un domaine sécurisé tres prisé, a proximité du golf 18 trous
de Beauvallon.Elle offre une vue panoramique a couper le souffle sur la
baie de Saint-Tropez. Les matériaux utilisés sont de trés haute qualité,
ce qui confere a cette propriété un style épuré, élégant et raffiné.La villa
s'étend sur une surface d'environ 400 metres carrés répartis sur deux
niveaux.Le rez-de-chaussée est composé d'un grand espace de vie
avec un salon, salle a manger et cuisine ouvrant sur une terrasse et

offrant une vue imprenable sur ...

This superb contemporary luxury villa is a jewel nestled in the heights of a highly
sought-after gated estate, close to the 18-hole Beauvallon golf course.lt offers
breathtaking panoramic views over the Bay of Saint-Tropez. The materials used are
of the highest quality, giving this property an elegant and refined style.The villa
spans around 400 square metres on two levels. The ground floor comprises a large
living area with a lounge, dining room and kitchen opening onto a terrace with
stunning sea views.A sumptuous master bedroom with bathroom, shower, toilet and

dressing room, opening onto a ...
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